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会  議  録 

年 月 日 令和２年１月２３日（木） 

開会時刻 午後１時５５分 閉会時刻 午後２時４５分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 加賀谷 長吉、二階堂 衛、今仲 和代、佐々木 雅子 

出 席 者 教育長 伊藤 孝俊 

教育総務部長 栗田 律子 

教育指導部長 木村 司 

教育総務部次長 木村 雅美 

生涯学習課長 森田 博範 

スポーツ振興課長 加藤 貞純 

文化財保護課長 上法 満 

図書館課長 佐藤 輝明 

教育指導課長 岩野 玲子 

学校教育課長 遠藤 美紀子 

学校給食課長 田代 久和 

会議書記 
教育総務課副主幹 宮本 敦 

教育総務課主査 田中 弓子 

 
付議案件  なし  
 

≪会議要旨≫ 

 

伊藤教育長   それでは、ただ今から令和２年１月定例教育委員会を開催

いたします。 

         会議録署名委員は、１番加賀谷委員と３番今仲委員にお願

いします。参与はお集まりの部長、次長、課長、書記は教

育総務課担当にお願いします。 

        それでは、教育長報告に入ります。 

  １２月２０日から１月２２日までの主な参加行事等につ 

いてご報告申し上げます。 

        １２月２０日は、定例教育委員会がございました。 

２３日は、政策会議と職員提案審査委員会がございました。 

次の日、２４日は、職員昇任・昇格試験の合格者判定会議
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がございました。 

明けて１月６日は、政策会議がございました。 

７日は、昇任・昇格試験の課長級の二次試験が行われ、

次の日、８日には合格者の判定会議が行われました。同じ

日、読書に関する作品コンクール特選者表彰式、午後から

は、新春の賀詞交歓会がございました。 

９日から１０日にかけて、政策会議及び新年度の当初予

算市長査定がございました。 

１１日から１３日にかけて、チャンピオンズカップがあ

りまして、開会式や閉会式等に参加しております。 

１４日と１６日は、引き続き市長査定が行われ、１４日

には、商工会議所の新年会員交流会に参加しております。  

１５日は、市の公開研究会の、今年度行いました南中学

校区、そして来年度開催の北中学校区の各校参加のもと、

連絡協議会が行われております。 

２０日と２２日は、政策会議及び市長査定が行われてお

ります。２２日は、市長査定の総括ということで、新年度

の市長査定が終了しております。来週は、政策会議で市長

査定の結果が報告され、議会に提案されるということにな

ります。教育委員会の査定については、多少の減額はござ

いますが、概ね通していただいて６０数億の予算規模にな

る見込みです。ただ、一つだけ気がかりなのは、２月にタ

ブレット導入を考えておりましたが、１２月に入りまして、

国からＧＩＧＡスクールという、ひとり１台のパソコンを

配置、それから高速のインターネット環境について、至急

対応するよう指示がありまして、それなりの予算がかかる

大事業であり、それについては、まだ不透明なところがあ

り、新年度に入ってからの対応にするということで、２月

に配布予定のタブレットは、一旦棚上げをして、新年度に

向けて準備に入るということで話し合いをしたところでご

ざいます。いずれここ２、３年のうちには、全員の子ども

達にタブレット等が配布されて、高速のネット環境の中で、

ＩＣＴに基づく授業が行われるという、大きい転換点を迎

えることになるものと思います。市町村によって財政規模

が違いますので、国が目論むとおりにできるか、なかなか

難しい面があって、今のところ、秋田市と横手市が実現に

向けて頑張ると表明しているところです。その他の県内市

町村では不透明なところがございまして、もう少し詳細が
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分かりましたら、委員の皆さまにもお伝えしなければなら

ないと思っているところです。また別に説明する機会を設

けないと、複雑な問題がございまして、いずれ国の動きが

ありますので、それに合わせて横手市も動いていかなけれ

ばならないだろうというところまで、市長部局と話をした

ところでございます。 

１月２１日、行政経営会議のフォローアップがございま

して、副市長がお見えになって、今年の教育委員会の総括

をしたところでございます。 

以上、教育長報告でございますが、何かご質問等があり

ましたらお願いします。 

 

               ―なし― 

 

伊藤教育長   ないようですので、これで教育長報告を終わります。 

 

 

≪今定例会においては、付議案件なし。これ以降については、概要を記載≫ 

 

 

伊藤教育長   今日は議案がありませんので、４のその他に入ります。各

課等事業報告をお願いします。 

 

 

各課長等        ―資料に基づき報告する―        

 

 

伊藤教育長   ありがとうございました。ご報告ご説明をいただきました 

が、何かご質問等ございましたらお願いいたします。 

 

≪加賀谷委員から学校教育課に、スクールバスの運転手は充足

しているかと質問があり、学校教育課長より、現在４０台運

行しているが、各バスに決まった運転手がいて、欠員となれ

ばその都度募集し、採用しているので、現時点では充足して

いると回答があった。≫ 

 

≪加賀谷委員から文化財保護課に、１月２８日の文化財防火デ

ーについて、国県の指定文化財の管理状況を把握しているか、
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個人所有かもしれないが、せめて県指定だけは日常的に確認

する必要があるのではないかと意見があり、文化財保護課長

より、国指定の文化財については、国の手厚い支援もあり防

火訓練等を行っているが、県指定の文化財については、県の

支援はなく、こちらから出向いて日常的に確認する体制を整

えるのも難しい。国、県から通達があった場合は、所有者に

お知らせしていると回答があった。≫ 

 

≪佐々木委員から生涯学習課に、９月からの公共施設使用料の

見直しについて、各地域で説明会を行ったと思うが、スムー

ズに条例改正と結びつくような反応であったかという質問が

あり、生涯学習課長より、概ねご理解はいただいたと考えて

いる。小規模でこれまで使用料を免除されていた団体が、新

たな登録団体基準に該当せず使用料を負担することになる場

合は抵抗があるようで、疑問等があれば個別に相談を受ける

ことにしていると回答があった。≫ 

 

伊藤教育長   （２）その他について何かありますか。 

 

   ≪事務局から３月までの教育委員に係る会議日程を連絡した。≫ 

 

 

伊藤教育長   他にないようですので、これをもちまして令和２年１月の

定例教育委員会を終了します。 

 

 

会議の顛末を記録し、その正当なることを記するため署名する。 

 

 

令和２年  月  日 

 

教育委員                

 

 

 

 

教育委員                


